

Absender:
FB S2

Verwendung:
Presse, Homepage

STADT SALZKOTTEN

DER BÜRGERMEISTER



Salzkotten, 12.08.2021

PRESSEMITTEILUNG

Hederauenfest in Salzkotten abgesagt

Salzkotten.

Aufgrund der aktuell steigenden Corona-Inzidenzen und der damit verbundenen fehlenden Planungssicherheit hat die Stadt Salzkotten, gemeinsam mit Salzkotten Marketing e.V. als Ausrichter entschieden, dass vom 28.08 – 29.08.2021 geplante Hederauenfest in diesem Jahr erneut abzusagen.

„Nach dem erfolgreichen Open-Air-Konzert an der Dreckburg Ende Juli, gingen wir zuversichtlich in die intensive Planung des Hederauenfestes am letzten Augustwochenende. Das bekannte Stadtfest lockt durch sein vielfältiges kulturelles, musikalisches und kulinarisches Angebot jährlich tausende Besucherinnen und Besucher in unsere Stadt. Aufgrund der steigenden Corona-Inzidenz und der Unsicherheit bezüglich der weiteren Entwicklung der Infektionszahlen, fehlt zum aktuellen Zeitpunkt aber die dringend erforderliche Planungssicherheit, um diesen Event verlässlich zu organisieren und dabei die Sicherheit aller Besucherinnen und Besucher gewährleisten zu können. Natürlich haben auch wir bereits bei der Vorbereitung eine Lightversion des Festes in abgespeckter Form mit reduziertem Angebot erarbeitet, jedoch sind auch diese punktuellen Aktionen unter den jetzigen Rahmenbedingungen leider nicht verlässlich planbar. Das Hederauenfest lebt vom Miteinander aller Aussteller, Vereine und einer Vielzahl ehrenamtlich Tätiger, für die aber eine feste Planungssicherheit unabdingbar ist. Uns fällt diese erneute Absage nicht leicht, da ein unbeschwertes Fest, wie wir es kennen und lieben, unter diesen Voraussetzungen und Umständen nicht möglich ist.

Voller Optimismus blicken wir auf ein hoffentlich unbeschwertes und tolles Hederauenfest 2022.“ teilten Bürgermeister Ulrich Berger, Geschäftsführerin von Salzkotten Marketing e.V. Stefanie Herting, Dirk Witulski als Vorsitzender des Verkehrsvereins und 2. Vorsitzender von Salzkotten Marketing e.V. und Hauptorganisatorin Inge Adrian jetzt mit.

Die zahlreichen Akteurinnen und Akteure wurden bereits über die Veranstaltungsabsage in persönlichen Gesprächen sowie schriftlich informiert.

Das Hederauenfest ist eines der vier großen Stadtfeste in Salzkotten. Traditionsgemäß findet das Fest immer am letzten vollen Augustwochenende statt. Entlang der Hederauen, an der Saline und in der Innenstadt dürfen sich Besucherinnen und Besucher auf ein buntes Programm mit musikalischen, kulturellen und kulinarischen Höhepunkten freuen. Neben altbewährten Programmpunkten wie der Entenrallye, Sälzer Classic und Sälzer Olympiade, finden sich in jedem Jahr auch viele neue tolle Attraktionen. So lockte der Frauenflohmarkt GlanzStücke, ein Streetfoodfestival, die Wassershow „Hederzauber“ oder der Fairtrade-Brunch am Kunstrad an der Heder in den vergangenen Jahren zahlreiche Gäste nach Salzkotten.